

L'Imam Zein al-Abidine

<"xml encoding="UTF-8?>
L'Imam Zein al-Abidine

L'Imam Zayn el-Abidine (Que la Paix soit sur lui) (Ali fils de l'Imam al-Hussayn nommé Zayn el-Abidine) était le fils du troisième Imam et de la princesse Shahrbañu, la fille du Roi d'Iran, Yazdgerd III. Il est né le 5 Chaaban de l'an 38 de l'Hégire. Lorsque l'Imam al-Hussayn épousa,
l'Imam Ali lui dit:

Ô, Aba Abdallah! Elle, Shahrbañu, mettra au monde pour toi, le meilleur homme qui soit. Il devint le 4ème Imam de la descendance du Prophète après le martyre de l'Imam al-Hussayn. Il était le seul survivant des fils du troisième Imam car ses trois frères, Ali Akbar de vingt cinq ans, Ja'ffar de cinq ans et Ali Asghar (ou Abdallāh) qui était un nourrisson se martyrisèrent à Karbala.

L'Imam accompagna son père dans ce voyage qui se termina à Karbala mais à cause d'une maladie grave et de son inaptitude à porter les armes, il fut empêché de participer à la guerre sainte. Il fut envoyé avec les femmes à Damas. Après une période d'emprisonnement, il fut renvoyé avec tous les captifs à Médine car Yazid voulait se concilier l'opinion publique avec soi-même. Sur l'ordre du calife Omeyyade, Abdal Malik, il fut enchaîné et envoyé de Médine à Damas, puis renvoyé de nouveau à Médine.

Après le dernier retour à Médine, le quatrième Imam se retira apparemment de la vie publique et il pria seulement. Il choisit la manière de la prière pour guider les hommes et écrit Sahifah Sajjādiyah .Il fut en relation seulement avec les élites des Chiites: Abou Hamzeh Themāli, Abou Khālid Kābouli et leurs semblables. Ils répandaient les sciences religieuses qu'ils apprenaient de l'Imam parmi les chi'ites. De cette manière, le chiisme s'étendit considérablement pendant l'Imamat du cinquième Imam. Parmi les œuvres du quatrième Imam, le livre nommé: «Sahifah Sajjādiyah» qui consiste en cinquante -sept prières se rapportant aux plus sublimes sciences divines.

Le quatrième Imam se martyrisa empoisonné par Walid fils d'Abdoul Malik, sur l'instigation du calife Omeyyade Hishām en 95 de l'Hégire après 35 ans de l'Imamat.

Les qualités de l'Imam

Parmi les contemporains du quatrième Imam, figurait un poète arabe renommé al-Farazdaq. Celui-ci décrivit l'Imam comme celui qui avait la meilleure mine et la meilleure odeur de son temps.

Les traces de la prosternation figuraient sur son front, c'est pour cela qu'on le surnomma As-Sajjād (le prosterné). Il était très connu pour ses invocations. L'un de ses disciples nommé Tawous Al-Yamāni a dit de lui: J'ai vu un homme qui priait à la Sainte Mosquée et pleurait. J'ai avancé vers lui et je me suis aperçu qu'il était l'Imam Zayn el-Abidine, je lui ai dit:

Ô, Zayn el-Abidine, tu pleures alors que tu es le petit-fils du prophète (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille)?

L'Imam répondit: "Je suis son petit-fils, mais qui va m'assurer devant le supplice de Dieu? Ce jour là, les liens de parenté ne seront pas pris en compte".

Bien que la famille du Prophète soit préservé de tout péché mais ils ont toujours démontré l'importance de la peur devant le jugement de Dieu, le plus grand exemple est celui du Prophète et de l'Imam Al-Ali . Dans la prière Komeyl (les supplications de Komeyl) que l'Imam Ali appris à son disciple. L'Imam Zayn el-Abidine effectua 20 fois le grand pèlerinage (Hadj) à pied.

La morale de l'Imam Zayn al-Abidine

Un jour, l'Imam était avec ses disciples. Arriva l'un de ses cousins qui l'insulta avec de graves paroles. L'Imam ne lui répondit pas puis il le trouva plus tard et lui dit:

Tu as dit à moi ce que tu as voulu! Alors si cela est vrai, Dieu me pardonne et si cela est faux, Dieu te pardonne!

Mohammad fils d'Oussaman qui était ancien compagnon du prophète tomba malade. L'Imam lui rendit visite et lui demanda sur les raisons de sa maladie. L'Imam comprit qu'il était débiteur et que cela avait des conséquences sur sa santé. L'Imam paya la totalité de sa dette. Sa générosité était très grande et les livres d'histoire nous rapportent qu'il était le soutien de plus de 100 familles.

Quelques paroles de l'Imam

Faites attention à 5 genres de personnes avec qui vous ne devez jamais parler, ni les accompagner.

Garde-toi du menteur, il est comme un mirage. Il te montre l'ami proche comme une personne lointaine et la personne lointaine comme un ami proche.

Garde-toi du pervers, il te trahit en contre partie d'un repas ou moins que cela.

Garde-toi de l'avare, il t'abandonne lorsque tu as besoin de lui .

Garde-toi du sot, il veut te faire le bien mais il te fait le mal.

Garde-toi de celui qui rompt le lien de parenté, il est maudit par Dieu.

Si quelqu'un vous insulte et vous demande pardon, acceptez ses excuses.

(C'est paroles ont été dites par l'Imam Zayn el-Abidine à son fils l'Imam al-Baqir (Que la Paix soit sur eux) mais conviennent à toute la Communauté